

Mit Hyundai freien Eintritt ins Legoland

Am 3. und 4. August 2013 veranstaltet Hyundai Deutschland Familientage im Legoland Deutschland. Der koreanische Autobauer gewährt Hyundai-Fahrern und bis zu drei Begleitern freien Eintritt in den Freizeitpark im bayerischen Günzburg. Die Aktion gilt einmalig an einem der beiden Tage. Dazu müssen nur Autoschlüssel und Fahrzeugschein am Hyundai-Empfangstresen im Eingangsbereich vorgelegt werden und schon kann die Familie in den Legoland-Tag starten.

Im Rahmen der Partnerschaft stellt Hyundai dem Freizeitpark 25 familienfreundliche Fahrzeuge zur Verfügung. Für die Kleinsten bietet Hyundai gemeinsam mit dem Legoland eine Fahrschule an. Mit Hyundai Flitzern in Lego-Optik können Kinder so erste Fahrpraxis sammeln. Größere Kinder können nach einem kurzen Theorieunterricht mit 6 km/h über den Parcours fahren und ihren ersten eigenen Führerschein machen.

(ampnet/nic)